



> Guillermo Torres, presidente del tribunal.

Sin fecha para que haya convocatoria para renovar a magistrados del Teesin

Antes o después del 9 de diciembre, la Cámara de Senadores deberá lanzar la convocatoria para elegir a los magistrados que sustituyan a Verónica García Ontiveros y Alma Leticia Montoya. Guillermo Torres, magistra-

do presidente del Tribunal Estatal Electoral de Sinaloa, dio a conocer ambas magistradas terminan en diciembre su periodo, pero que hasta el momento se desconoce cuándo se publicará la convocatoria para suplirlas. Sin embargo, resaltó que si

se demora el nombramiento, el tribunal puede funcionar de manera normal, ya que al estar integrado por cinco magistrados, el pleno puede funcionar con tres, al este el quórum legal que establece la ley del tribunal electoral.

Fuero y anticorrupción son temas pendientes en legislatura federal

El 31 de agosto termina la 63 Legislatura federal; el 1 de septiembre inician funciones los nuevos diputados

En los próximos días presentarán un informe sobre el trabajo legislativo realizado por la bancada priista

Ramón Beltrán @sabatza123

cuatro días de terminar su periodo como diputada federal, quien fuera vicepresidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Gloria Himelda Félix, calificó la 63 Legislatura como la más productiva en los últimos años.

Salieron muchos temas pendientes y que son de ayuda para la sociedad mexicana, pero hay muchos más que quedaron en el tintero.

Entre los pendientes destaca la eliminación del fuero, que si bien en la Cámara de Diputados pasó, fue en el Senado donde ya no avanzó. Pero aún así, a pesar de ser un clamor del pueblo terminar con privilegios a servidores públicos, quedaron a deber.

➔ Presentarán informe

En los próximos días, darán a conocer un informe con el trabajo legislativo que llevaron a cabo la bancada priista en la Cámara Federal.

“Yo considero que esta Legislatura será una de las legislaturas más productivas que ha habido, si no es que las más productiva. Hay temas importantes, aprobamos el Sistema



> Los diputados federales en funciones durante una sesión.

LOS DATOS

> SE VAN

Quienes entraron en septiembre de 2015 como legisladores federales, en su mayoría priistas, este 31 de agosto terminan su periodo en la Cámara Federal. Entre ellos solo Manuel Clouthier llegó como diputado independiente a la Cámara.

> DE MORENA

A diferencia de pasadas legislaturas, en esta ocasión los siete diputados por mayoría son de Morena y PT, mientras que el PRI tendrá dos por la vía de representación proporcional y Acción Nacional tendrá uno más.

Nacional Anticorrupción y nueve ordenamientos jurídicos”, recalzó.

Además del fuero, en materia de corrupción faltó hacer reformas para apuntalar el trabajo realizado. Aquí se requiere crear un andamiaje que venga a fortalecer el sistema; sin embargo se dio un avance importante.

Se avanzó en la creación de Ley General de Archivos, Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública.

➔ Equilibrios

En materia de equilibrios, crearon condiciones para impulsar las zonas económicas y evitar la disparidad entre los estados del norte de México y el sur. Así pues, se busca evitar disparidad en el crecimiento.

Se aprobó un paquete denominado, justicia cotidiana, todo con el fin de acercar los servicios a los mexicanos. Así como este fueron muchos temas que dieron salida en tres años de legislatura, destacó.

Como copresentadora, Martha Tamayo Morales, diputada saliente, junto a César Camacho Quiroz dieron entrada a la Ley de Seguridad Interior, reforma que vino a crear polémica y que se emprendieron acciones inconstitucionales.

«Este balance se traduce por un lado en resultados primordial y resultados de gestión en favor del ciudadano»

Gloria Himelda Félix
Diputada federal